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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

PORTARIA Nº 402 DE 08 DE NOVEMBRO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos termos do
processo administrativo nº 006852/2013,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 8º Concurso Público,
realizado em 08 de novembro de 2009, a servidora abaixo
relacionada, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários
desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complementar nº 46 de 26  de
agosto de 2013, com validade a contar de 08/11/2013.

JAIRO RICARDO CASTOR
DOUGLAS FERREIRA CARNEIRO
Bombeiro Hidráulico
Referência  III
Salário mensal: R$ 724,01 (setecentos e vinte e quatro reais

e um centavo)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 08 de novembro de 2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 403 DE 08 DE NOVEMBRO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos termos do
processo administrativo nº 006852/2013,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 8º Concurso Público,
realizado em 08 de novembro de 2009, a servidora abaixo
relacionada, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários
desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complementar nº 46 de 26  de
agosto de 2013, com validade a contar de 08/11/2013.
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DIUZA DA SILVA DINIZ
Fonoaudiólogo
Referência  IX
Salário mensal: R$ 1.273,87 (um mil, duzentos e setenta e três reais e oitenta e sete centavos)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 08 de novembro de
2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 404 DE 08 DE NOVEMBRO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do processo administrativo nº 006852/2013,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 8º Concurso Público, realizado em 08 de novembro de 2009, a servidora abaixo
relacionada, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complementar
nº 46 de 26  de agosto de 2013, com validade a contar de 08/11/2013.

CARLOS HENRIQUE DA COSTA LUZ
Eletricista
Referência  III
Salário mensal: R$ 724,01 (setecentos e vinte e quatro reais e um centavo)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 08 de novembro de
2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 405 DE 08 DE NOVEMBRO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do processo administrativo nº 006852/2013,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 8º Concurso Público, realizado em 08 de novembro de 2009, a servidora abaixo
relacionada, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complementar
nº 46 de 26  de agosto de 2013, com validade a contar de 08/11/2013.

JOSÉ CARLOS LISBOA RECAREY EIRAS
Biólogo
Referência  IX
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Salário mensal: R$ 1.273,87 (um mil, duzentos e setenta e três reais e oitenta e sete centavos)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 08 de novembro de
2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 406 DE 08 DE NOVEMBRO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do processo administrativo nº 006852/2013,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 8º Concurso Público, realizado em 08 de novembro de 2009, a servidora abaixo
relacionada, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complementar
nº 46 de 26  de agosto de 2013, com validade a contar de 08/11/2013.

MARCOS VINÍCIUS LUZ E SILVA
RAFAELA RODRIGUES MARTINS
Dentista de Família
Referência  XII
Salário mensal: R$ 2.639,51 (dois mil, seiscentos e trinta e nove reais e cinqüenta e um centavos)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 08 de novembro de
2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 407 DE 08 DE NOVEMBRO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do processo administrativo nº 006852/2013,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 8º Concurso Público, realizado em 08 de novembro de 2009, a servidora abaixo
relacionada, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complementar
nº 46 de 26  de agosto de 2013, com validade a contar de 08/11/2013.

MACIEL GARCIA DA SILVEIRA
Guarda Ambiental
Referência  II
Salário mensal: R$ 678,00 (seiscentos e setenta e oito reais)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 08 de novembro de
2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito



ANO IV Nº 429
Sexta - Feira

SÃO JOSÉ
08 de Novembro  de 2013

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

SÃO JOSÉ
08 de Novembro  de 2013

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
4  INTERNET  REPRODUÇÃO ANO IV Nº 429

Sexta - Feira

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº. 2635, FIRMADO ENTRE O MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO E O SR ADILSON MUNIZ DA SILVA, NA FORMA ABAIXO:

Por força do despacho exarado no Processo Administrativo nº 6027/2011, fica prorrogado em 12 (doze) meses, iniciando-
se em 01 de setembro  de 2014 e findando-se em 31 de agosto de 2014, o prazo previsto na CLÁUSULA QUARTA do referido
contrato, bem como corrigir o valor do aluguel, que passa a ser de R$ 1.803,19 (mil oitocentos e três Reais e dezenove centavos),
de conformidade com a cláusula terceira, parágrafo primeiro.

Permanecem inalteradas todas as demais Cláusulas e condições do Contrato.
E assim justos e Contratados, firmam o presente em 03 (três) vias de igual teor e conteúdo para que produza seus efeitos

legais.
São José do Vale do Rio Preto, 19 de agosto  de 2013.

       José Augusto Gonçalves
Município de S.J.V.R.P. Contratante

Adilson Muniz
Contratado

Testemunhas:
Mauro Cezar Esteves da Cunha

Chefe de Gabinete

Nei Gonçalves Machado
Secretário de Administração

     Testemunhas:
     Mauro Cezar Esteves da Cunha

Chefe de Gabinete

Nei Gonçalves Machado
 Secretário de Administração

TERMO DE RESCISÃO DE CONTRATO

Com base nos despachos exarados nos feitos nº 7754/13 e 7761/13 e tendo em vista o Decreto nº 2335 de 10 de outubro de
2013, fica rescindido, de forma amigável, oriundos os contratos  da extinta Fundação Hospital Maternidade Santa Terezinha   nº
009/13,  017/13, 045/13, 052/13, 062/13, 048/13, a partir de 01 de outubro de 2013.

São José do Vale do Rio Preto, em 06 de novembro  de 2013.

MUNICIPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO
JOSÉ AUGUSTO MACHADO

Prefeito Municipal

Ata nº 047/13

Ata da Quadragésima Sétima Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, sob a presidência do
Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva, Maria Anunciação da Silva,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves, Carlos Alberto de Oliveira e Francisco
Lima Bulhões, que assinaram o livro de presença, estando ausente o Vereador Lucas Duarte Rabello e, havendo número legal, às
dezenove horas e quinze minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado ainda o Vereador
Francisco Lima Bulhões para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda
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 Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 46, da última reunião ordinária, realizada aos
dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer
ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que
fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:
Projeto de Lei nº 786/13, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves (Reduz para sessenta anos de idade a gratuidade no
transporte público) e Requerimento de Informações nº 787/13, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira (solicita informação
sobre o quadro de Servidores contratados no Hospital Maternidade Santa Theresinha). Findas as leituras do expediente e havendo
orador inscrito na fala do expediente, usou a tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando todos os
presentes e relembrando que a Comissão de Justiça e Redação, juntamente com os demais Vereadores, está analisando o Projeto de
Lei referente ao Plano de Cargos, Carreiras e Salários do Magistério e dos demais Funcionários Municipais, e que é preciso muita
atenção em sua análise, como ocorre em relação aos demais Projetos que chegam nesta Casa. Disse também que recebeu uma cópia
do Projeto de Lei do Plano Plurianual, para o período de dois mil e quatorze a dois mil e dezessete, protocolado nesta Casa, no dia
trinta de agosto de dois mil e treze, e registrou que os anexos ainda não foram enviados pelo Executivo até o momento, e que estes
são necessários para a análise ampla do Projeto. E, havendo Ordem do Dia, em discussão e votação o 2º turno e Redação Final do
Projeto de Lei nº 029/12 (Cria o Programa Municipal de Desenvolvimento da Cadeia Produtiva da Aquicultura Familiar), que foi
aprovado; o Requerimento de Informação nº 783/13, de autoria da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente,
aprovado simbolicamente; Requerimento de Informação nº 781/13, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello, aprovado
simbolicamente, e o Requerimento de Informação nº 782/13, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello, aprovado simbolicamente.
E, não havendo orador inscrito nas explicações pessoais, às dezenove horas e cinquenta minutos, o Senhor Presidente deu por
encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário e convocando os Senhores Vereadores para próxima reunião
ordinária, no dia vinte e quatro de setembro de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar
apresente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dezenove
de setembro de dois mil e treze.

Ata nº 048/13

Ata da Quadragésima Oitava Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, sob a presidência
do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva, Maria Anunciação da Silva,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte
Rabello, que assinaram o livro de presença, estando ausente o Vereador Francisco Lima Bulhões e, havendo número legal, às
dezenove horas e cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado ainda o Vereador Luís
Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária,
Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 47, da última reunião ordinária, realizada aos dezenove dias do
mês de setembro do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em
seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura
do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº
853/13, de protocolo nº 0789/13, (Encaminha Projeto de Lei de abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 355.795,03
– trezentos e cinquenta e cinco mil, setecentos e noventa e cinco reais e três centavos- para atender à Secretaria Municipal de
Saúde); Ofício nº 661/13, Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (informa celebração de convênio e liberação de
recursos); Convites: Polícia Militar - 30º Batalhão convida para o evento , dia vinte de setembro de dois mil e treze, aniversário do
Batalhão e homenagem aos Policiais Militares e Escola Municipal Professora Maria Emília Esteves, convida para o Festa da
Primavera. Findas as leituras do expediente e havendo orador inscrito na fala do expediente, usou a tribuna a Vereador Lucas Duarte
Rabello, que iniciou cumprimentando Funcionários, Associação Renasce São José e Ex-Prefeito Manoel Martins Esteves. Disse
que faria um resumo de seu mandato e que não está fazendo oposição ao Governo, e ressaltou que algumas prerrogativas do Poder
Legislativo viessem sendo confundidas pelo Executivo, e que o dever do Vereador é fiscalizar o Poder Executivo. Relembrou as
audiências públicas realizadas nesta Casa e também o requerimento de informações referente à terraplanagem, no Morro Redondo,
e disse que munícipes vêm fazendo questionamentos. Disse também que os Projetos de Leis que atendam às necessidades do
Município receberão seu voto favorável. Relembrou que, juntamente com Ex-Prefeito Manoel Martins Esteves, vem buscando
recursos, através do Deputado Nilton Salomão, e informou que uma verba aprovada, de quinhentos mil reais, do Governo do
Estado, será destinada à construção do Posto Médico de Saúde de Contendas e da construção da quadra poliesportiva, e destacou
que o convênio encontra-se no Executivo. Encerrou sua fala, agradecendo ao Deputado Nilton Salomão em reivindicar mais de vinte
emendas para atender o Município e lamentou que alguns Deputados que recebem votos em nosso Munícipio não têm o
comprometimento com a nossa Cidade. Inscrito , ainda, na fala do Expediente, o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou
cumprimentando o Ex-Prefeito Manoel Martins Esteves e funcionários e relembrando a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello
referente aos Deputados que recebem votos em nosso Munícipio e não têm o comprometimento o mesmo. Relembrou que as
emendas parlamentares dos Deputados Estaduais são realizadas em gestão anterior. Relembrou que esteve, juntamente com o
Presidente da Câmara Municipal, Vereador Dárcio Andriolo Machado, no Rio de Janeiro, para receberem uma ambulância doada
pelo Governo do Estado, através da emenda parlamentar do Deputado Bernardo Rossi. Disse também que, no Bairro de Parada
Morelli, necessita com urgência da retirada da curva e lamentou que viesse causando transtornos aos moradores. Encerrou



sua fala, agradecendo ao Deputado Bernardo Rossi em atender às necessidades da Região Serrana. Inscrito, ainda, na
fala do Expediente, após convidar o Vice-Presidente Luís Carlos da Silva para assumir a condução dos trabalhos, usou
a tribuna o Vereador Dárcio Andriolo Machado, que iniciou cumprimentado o Ex-Prefeito Municipal Manoel Martins
Esteves e demais presentes. Parabenizou o Ex-Prefeito Municipal Manoel Martins Esteves em participar da Emancipação
Política e Administrativa do Município e também em sua atuação como Prefeito Municipal, dizendo que ficará registrado
na história conquistas realizadas em prol do Município. Parabenizou a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello referente
aos Projetos de Leis que atendam às necessidades do Município e registrou que não é contra o Executivo, mas a favor
dos munícipes. Relembrou que esteve, juntamente com o Vereador Marcelo Rabello Neves, no Rio de Janeiro, para
receberem uma ambulância doada pelo Governo do Estado, através da emenda parlamentar do Deputado Bernardo
Rossi. Disse também que , no início da gestão, havia quatro ambulâncias, e duas paradas por falta de manutenção, e
registrou que foram realizados os consertos necessários para prestarem atendimento ao Hospital. Registrou também
que a ambulância do SAMU, Serviço de Atendimento Móvel de Urgência, foi localizada no Município de Petrópolis e
que se encontra à disposição do Hospital Maternidade Santa Theresinha e relembrou o pregão para aquisição de uma
ambulância. Registrou um aviso de licitações da Secretaria de Obras e do Departamento de Estradas e Rodagem do
Governo do Estado do Rio Janeiro: “A assessoria de licitações torna pública que fará realizar as licitações abaixo
especificadas”: Processo nº E-17/003.003391/2013, referente à concorrência nº 42/2013 tipo menor preço, objeto, obras
de contenção em cortina atirantada com drenagem, terraplenagem e pavimentação na RJ-134, no trecho Posse,
Entroncamento BR 116, entre as Estacas 1843 até a 1890, situado entre os Municípios de Petrópolis e Teresópolis, valor
de R$ 8.417.221,38 – oito milhões, quatrocentos e dezessete mil, duzentos e vinte e um reais e trinta e oito centavos,
prazo da obra 150 (cento e cinquenta) dias corridos, data da licitação: vinte e um de outubro de dois mil e treze,  e aviso
de licitação processo nº E-17/003.003396/2013, referência- tomada de preço nº 27/2013, tipo menor preço, objeto obras
de contenção em Cortina atirantada na RJ- 134 em Posse, entre as Estacas 240 e 270, situada no Município de Petrópolis,
valor de R$ 1.388.631,91 – um milhão, trezentos e oitenta e oito mil, seiscentos e trinta e um reais e noventa e um
centavos, prazo 90 (noventa) dias corridos, data da licitação: primeiro de outubro de dois mil  treze. Encerrou sua fala,
relembrando o recapeamento da Silveira da Motta, atendendo a sua indicação. E, havendo Ordem do Dia, em discussão
e votação do Parecer da Comissão de Justiça e Redação pela aprovação do Projeto de Lei nº 775/13, que denomina
logradouro, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira, aprovado em 1º e 2º turnos. A seguir, passou-se à votação
do Projeto de Lei nº 775/13, que denomina logradouro, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira, aprovado em 1º
e 2º turnos, e Requerimento de Informações nº 0787/13, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira, aprovado
simbolicamente. E, não havendo orador inscrito nas explicações pessoais, às dezenove horas cinquenta e cinco
minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário, e
convocando os Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia vinte e seis de setembro de dois mil e treze,
às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e quatro de setembro de dois mil
e treze.
APMC.

Ata nº 049/13

Ata da Quadragésima Nona Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e
treze, sob a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís de Souza
Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, estando ausente o
Vereador Marcelo Rabello Neves e, havendo número legal, às dezenove horas e cinco minutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado ainda o Pastor Rubens de Carvalho para fazer a leitura de texto
da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação
da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 48, da última reunião ordinária, realizada aos vinte e quatro dias do mês de
setembro do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em
seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que
fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
constavam: Ofício GP nº 868/13, de protocolo nº 0792/13, (Encaminha Projeto de Lei - Conselho Tutelar de São José do
Vale do Rio Preto); Ofício GP n 0867/13, de protocolo nº 0793/13, (Encaminha convite para pregão nº 036/13, informa a
remarcação de licitação nº 022/13); Ofício GP 876/13, de protocolo nº0794/13, (Encaminha Receita Correte Líquida
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relativa ao 2º Quadrimestre de 2013); Ofício GP nº 879/13, de protocolo nº 0796/13, (Encaminha resposta ao Requerimento
de Informações nº 718/13, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº 880/13, de protocolo nº 0797/13,
(Encaminha Balancete Financeiro do Executivo referente o mês de agosto de 2013); Ofício nº 883/13, de protocolo nº
0798/13, (Encaminha Anexo ao Projeto de Lei nº 0789/13, Crédito Adicional no valor de R$ 355.795,03 – trezentos e
cinquenta e cinco mil, setecentos e noventa e cinco  reais e três centavos); Moção de Aplausos nº 0791/13, Paróquia
de São José  e Moção de Aplausos nº 0790/13,  Padre Tiago José e Ofício nº 001/13, do Conselho Escolar Municipal da
Escola Municipal Santa Isabel.  Findas as leituras do expediente e havendo orador inscrito na fala do expediente, usou
a tribuna a Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando todos os presentes e relembrando o ofício
protocolado, nesta Casa, do Conselho Escolar da Escola Municipal Santa Isabel, referente à obra da Escola e explanou
que a responsabilidade da fiscalização é da Secretaria de Obras, juntamente com o engenheiro responsável. Relembrou
a audiência pública realizada no dia dez de setembro de dois mil e treze, com o Secretário de Obras, Senhor Celso
Rampini do Carmo e Engenheira Heloisa Dias dos Santos, referente à obra da Escola Municipal Santa Isabel, e lamentou
que não estivesse presente porque estava acompanhando sua esposa, que estava hospitalizada. Disse também que o
cancelamento do contrato com a construtora C & A deveria ser realizado pela Secretaria de Obras. Recordou que as
Comissões de Urbanismo e Infraestrutura Municipal e Saúde, Educação e Meio Ambiente viessem acompanhando a
Obra da Escola Municipal Santa Isabel e da reforma do Casarão e lamentou que se encontrasse lenta. Relembrou que
a Vereadora Maria Anunciação da Silva usou a tribuna, por várias vezes, registrando em ata a lentidão da obra da
Escola Municipal Santa Isabel. O Vereador Francisco Lima Bulhões sugeriu que, juntamente com o Analista Jurídico,
Dr. Luciano Fernandes Pires, e com a Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, fossem  reunidos documentos
necessários para que sejam enviados ao Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro e ao Ministério Público, para
as providências cabíveis. Parabenizou a Secretaria de Obras na colocação, limpeza e revisão das tampas dos bueiros na
Rua do Centro e relembrou indicação protocolada nesta Casa, de sua autoria, sugerindo tampas dos bueiros em todo
o Município. Disse também que, realizando a leitura das rasteiras publicadas no Jornal o Riopretano, se entristeceu
com os comentários referentes aos buracos das Ruas do Município e relembrou que várias vezes seus pares usaram a
tribuna sugerindo o recapeamento nas Estradas. Relembrou que, no dia vinte e um de setembro de dois mil e treze,
aconteceu a Copa Show de Bola Interescolar e parabenizou todos os competidores pela vitória em todas as categorias.
Recordou a Copa de Futsal de Inverno, e que será realizada a final no domingo, dia vinte e nove de dois mil e treze,
convidando seus pares e demais presentes no plenário para prestigiarem. Lamentou que a quadra Pedro da Silva Porto,
na Comunidade de Barrinha, encontra-se em péssimas condições, principalmente na iluminação e falta de vestiários,
sugerindo providências do Executivo. Encerrou sua fala, convidando seus pares e demais presentes para inauguração
da Academia de Terceira Idade, na terça-feira, dia primeiro de outubro de dois mil e treze, às onze horas, na Praça da
Emancipação, com a presença do Deputado Marcus Vinicius, que atualmente ocupa a pasta de Secretário de
Envelhecimento Saudável e Qualidade de Vida, em parceria com o Município. E, não havendo Ordem do Dia, e não
havendo orador inscrito nas explicações pessoais, às vinte horas e onze minutos, o Senhor Presidente deu por
encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário, e convocando os Senhores Vereadores para
próxima reunião ordinária, no dia primeiro de outubro de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda
não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em vinte e seis de setembro de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 050/13

Ata da Quinquagésima Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada ao primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e treze, sob
a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha
e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os Vereadores Carlos Alberto de Oliveira
e Lucas Duarte Rabello e, havendo número legal, às dezenove horas e dezesseis minutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado ainda o Grupo Espírita de Estudo GEEAK – Grupo de estudos
Espíritas Allan Kardec para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que
a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 49, da última reunião ordinária,
realizada aos vinte e seis dias do mês de setembro, do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada na forma
regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral,



artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 888/13, de protocolo nº 0801/13 (Encaminha Projeto
de Lei - Orçamento 2014 e solicita arquivamento do Projeto de Lei nº 0748/13- Orçamento 2014); Ofício GP nº 889/13, de
protocolo nº 0802/13, (Encaminha Anexos do Plano Plurianual para ser inserido no Projeto de Lei nº 0749/13); Ofício GP
nº 874/13, de protocolo nº 0804/13, (Encaminha Projeto de Lei que institui o Sistema Municipal de Cultura de São José
do Vale do Rio Preto); Projeto de Lei nº 0800/13, (Título de Utilidade Pública para o GEEAK, de autoria dos Vereadores:
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís de Souza Teixeira e Lucas Duarte Rabello); Requerimento de Informações
nº 0805/13, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Declaração do Hospital Dona Lindu, de protocolo nº 0788/
13, (Informa que Francisco Lima Bulhões acompanha paciente internado no Hospital); Informativo AAERJ – Associação
Avevale do Estado do Rio de Janeiro de protocolo nº 0803/13, (Solicita instalação de laboratório de análise do solo e
patológico no Município) e Convite da Escola Municipal Prefeito Bianor Esteves 2ª Copa de Handebol.  Findas as
leituras do expediente e havendo orador inscrito na fala do expediente, usou a tribuna a Vereador Marcelo Rabello
Neves, que iniciou cumprimentando o Presidente da Câmara Municipal de Teresópolis, Senhor Maurício Lopes dos
Santos, o Assessor de Comunicação, Marco Antônio, o Coordenador de Gabinete, Wil Anderson, Representantes da
Associação Renasce São José, Representantes do GEEAK – Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, e demais
presentes. Agradeceu o apoio recebido de seus Pares ao Projeto de Lei , de sua autoria, referente à prevenção do
Câncer de Mama e explanou que esse Projeto tem por finalidade destacar o mês de outubro com a cor rosa, onde serão
colocadas luminárias desta cor . Sugeriu a esta Casa que envie um ofício ao Governo do Estado para que faça a doação
de mamógrafo para o Município. Disse também que, hoje, dia primeiro de outubro de dois mil e treze, comemora-se o dia
do idoso e parabenizou todos os idosos e relembrou a indicação da academia da terceira idade, de autoria do Vereador
Francisco Lima Bulhões, que trará benefícios aos idosos. Recordou o Projeto de Lei, de sua autoria, referente à redução
da idade de sessenta e cinco anos para sessenta anos, para utilizar o transporte público gratuitamente. Encerrou sua
fala, registrando, como líder do PSC- Partido Socialista Cristão, que irá votar favoravelmente aos Projetos de Leis de
créditos adicionais para atender ao Fundo Municipal de Saúde e à Secretaria de Ação Social, que estarão na ordem do
dia. Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha iniciou cumprimentando o
Presidente da Câmara Municipal de Teresópolis, Senhor Maurício Lopes dos Santos, Assessores Parlamentares,
Presidente da Associação Renasce São José, Larri Araújo de Souza, Representantes do GEEAK – Grupo de Estudos
Espíritas Allan Kardec, e demais presentes. Relembrou a fala do Vereador Marcelo Rabello Neves, em relação ao Projeto
de Lei referente à prevenção do Câncer de Mama , em que será destacado o mês de outubro, com a cor rosa, e explanou
que o laço rosa é um símbolo internacional, que é usado pelas empresas na luta pela prevenção do Câncer de Mama,
sugerindo que a Secretaria de Saúde e as Escolas Municipais façam a divulgação com palestras e panfletos. Relembrou
que hoje, dia primeiro de outubro, comemora-se o dia do idoso e lamentou que esse dia não fosse divulgado, explanando
que, no ano de dois mil e vinte e cinco, teremos uma população de vinte cinco milhões de idosos e parabenizou os
idosos presentes. Disse também que o Município deveria estar atento à acessibilidade, em especial nas construções
com rampas em calçadas, trazendo, assim, bem estar aos deficientes e idosos. Parabenizou o Vereador Francisco Lima
Bulhões pela indicação da Academia de Terceira Idade e relembrando que a inauguração aconteceu, hoje, dia primeiro
de outubro de dois mil e treze, na Praça da Emancipação, com a presença do Deputado Marcus Vinicius, que hoje ocupa
atualmente a Secretaria Estadual de Envelhecimento Saudável e Qualidade de Vida, e do Prefeito Municipal José
Augusto Gonçalves. Recordou o ofício de protocolo nº 0803/13, AAERJ – Associação Avevale do Estado do Rio de
Janeiro,  que informa que os gestores não se preocupam com a área produtiva da Cidade e solicita instalação de
laboratório de análise do solo e patológico no Município e lamentou a afirmação da Avevale, pois, recentemente, foram
aprovados nesta Casa três Projetos de Lei e destacou o convênio com a Emater – Empresa de Assistência Técnica e
Extensão Rural, Projeto da Agricultura Familiar e o Projeto da Cadeia Produtiva a Aquicultura. Encerrou sua fala ,
registrando uma mensagem do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Outubro Rosa, Campanha mundial contra o
Câncer de Mama : “Se você apoia o outubro rosa então se toque, cuide-se porque o câncer de mama, detectado
precocemente, tem cura. Mulher consciente se toca. Realize exames clínicos, faça mamografia e o mais sugerido pelo
mastologista, afinal o câncer de mama tem cura , se diagnosticado precocemente e  tiver tratamento em tempo real”.
Inscrito na fala do expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões iniciou cumprimentando o Vereador Presidente da
Câmara Municipal de Teresópolis, Senhor Maurício Lopes dos Santos, Assessores Parlamentares, e demais presentes.
Relembrou a fala dos Vereadores Marcelo Rabello Neves e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, referente ao dia do
idoso e ressaltou que para se tornar idoso depende da qualidade de vida. Relembrou que aconteceu, hoje, dia primeiro
de outubro de dois mil e treze, a inauguração da academia da terceira idade, com a presença do Deputado Marcus
Vinicius, que ocupa a pasta de Secretário Estadual de Envelhecimento Saudável e Qualidade de Vida. Relembrou a fala
da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha sobre o número de idosos que serão mais de vinte e cinco
milhões  daqui a vinte e cinco anos. Relembrou sua fala, na Sessão do dia vinte e seis de setembro de dois mil e treze,
referente às indicações protocoladas nesta Casa, e lamentou que as respostas recebidas do Executivo é que as
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indicações estão sendo analisadas e enviadas ao setor responsável. Recordou as indicações protocoladas nesta Casa
em dois de janeiro de dois mil e treze, referente às tampas dos bueiros para atender todo o Município e lamentou que
fossem colocadas somente em algumas Ruas. Encerrou sua fala, relembrando a indicação protocolada nesta Casa,
solicitando estudos sobre o número elevado de câncer no Município e lamentou que, até o momento, não fosse
realizado o estudo, sugerindo parcerias com faculdades e entidades sobre o assunto, e finalizou, justificando a ausência
do Vereador Lucas Duarte Rabello, devido a problemas de saúde, e a ausência do Vereador Carlos Alberto de Oliveira,
devido o falecimento de ente familiar. E, havendo Ordem do Dia, Projeto de Lei nº 789/13, (Abertura de Crédito
Adicional Suplementar no valor de R$ 355.795,03 – trezentos e cinquenta e cinco mil, setecentos e noventa e cinco reais
e três centavos - para atender à Secretaria Municipal de Saúde), colocado em discussão e votação. Primeiramente,
justificou seu voto o Vereador Francisco Lima Bulhões e disse que era favorável ao Projeto, contudo destacou que o
Poder Executivo recebeu desta Casa autorização para remanejar até dez por cento do Orçamento e que, provavelmente,
poderia estar fazendo as movimentações para realizar os pagamentos solicitados neste Projeto. A seguir, o Vereador
Marcelo Rabello Neves justificou que, como já havia se pronunciado durante a fala do expediente, não poderia se
contradizer e disse que era favorável. Logo após, a Vereadora Maria Anunciação da Silva justificou que estava se
abstendo da votação, em relação do Projeto nº 0789/13, pois teve conhecimento , no dia de hoje, às dezoito horas e
cinquenta minutos, de que o Projeto estaria sendo colocado em votação , na Sessão de hoje, e que é solicitado no
mesmo a abertura de Crédito Adicional Suplementar, no valor de trezentos e cinquenta e cinco mil, setecentos e
noventa e cinco reais e três centavos, para atender à Secretaria Municipal de Saúde. Destacou que o parecer do
Analista Jurídico Dr. Luciano Fernandes Pires, é contrário à aprovação neste momento. No parecer, ele justificou que
o Poder Executivo possui autorização legislativa para realizar as modificações orçamentárias e, até que se ultime o valor
disponível para as mesmas, e o Jurídico desta Casa opina contrariamente à votação, neste momento. A Vereadora Maria
Anunciação da Silva ainda destacou  que , no Anexo do Projeto de Lei nº 0789/13, existem códigos que demonstram
anulações e suplementações, e que não tinha conhecimento naquele momento, do que estava sendo anulado e o que
estava sendo suplementado, e que, apesar de o crédito se destinar à Saúde, não poderia votar favorável ou contra sem
analisar o que estava sendo votado. Votaram favoravelmente ao Projeto 0789/13 os Vereadores Luís de Souza Teixeira,
Luís Carlos da Silva, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e  a
Vereadora Maria Anunciação da Silva  se absteve da votação. O Projeto foi aprovado em 1º e 2º turnos, com 05 (cinco)
votos favoráveis e 01 (uma) abstenção. A seguir, passou-se à votação do Projeto de Lei nº 767/13, (Abertura de Crédito
Adicional Suplementar no valor de R$ 32.500,00 – trinta e dois mil e quinhentos reais-  para atender a Secretaria
Municipal de Ação Social) e foi colocado em discussão e votação. A Vereadora Maria Anunciação da Silva justificou
que se absteria da votação do Projeto 767/13, pelas mesmas razões pelas quais se absteve da votação do Projeto 0789/
13, e destacou que também teve conhecimento hoje, às dezoito horas e cinquenta minutos, de que o Projeto seria
colocado em votação na Sessão de hoje, e que o Parecer do Analista Jurídico desta Casa, Dr. Luciano Fernandes Pires
é também contrário, neste momento, pelos motivos que já explanou durante esta Sessão. Votaram favoravelmente ao
Projeto 0767/13 os Vereadores Luís de Souza Teixeira, Luís Carlos da Silva, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello
Neves, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e a Vereadora Maria Anunciação da Silva se absteve da votação. O
Projeto n° 767/13 foi aprovado em 1º e 2º turnos, com 05 (cinco) votos favoráveis e 01 (uma) abstenção.  E, havendo
orador inscrito nas explicações pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva. Às vinte horas e
cinquenta e dois minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no
plenário e convocando os Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia três de outubro de dois mil e
treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em primeiro de outubro de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 051/13

Ata da Quinquagésima Primeira Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, sob
a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha
e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os Vereadores Carlos Alberto de Oliveira
e Lucas Duarte Rabello e, havendo número legal, às dezenove horas e dezessete minutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado o Vereador Francisco Lima Bulhões para fazer a leitura de texto
da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação



da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 50, da última reunião ordinária, realizada ao primeiro dia do mês de outubro, do ano
de dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor
Presidente solicitou à Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do
Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício
GP nº 0896/13, de protocolo nº 0807/13, (Solicita arquivamento do Projeto de Lei nº 0379/13, Implantação, manutenção
e funcionamento do Conselho Tutelar) e Indicação nº 0808/13, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões. Findas
as leituras do expediente, não havendo orador inscrito na fala do expediente, e havendo Ordem do Dia, Requerimento
de Informações nº 0805/13, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves, aprovado simbolicamente.  E, não havendo
orador inscrito nas explicações pessoais, às dezenove horas e quarenta e um minutos, o Senhor Presidente deu por
encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário e convocando os Senhores Vereadores para
próxima reunião ordinária, no dia oito de outubro de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não
definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em três de outubro de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 052/13

Ata da Quinquagésima Segunda Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze,
sob a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, e,
havendo número legal, às dezenove horas e vinte e cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos, tendo convidado o Vereador Francisco Lima Bulhões para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a
leitura da ata de nº 51, da última reunião ordinária, realizada aos três dias do mês de outubro, do ano de dois mil e treze,
que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou
à Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente, de acordo
com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 905/13, de
protocolo nº 0810/13, (Encaminha pareceres da Procuradoria Geral do Município e Secretaria Municipal de Controle
Interno ao Projeto de Lei nº 0599/13); Projeto de Lei nº 0811/13, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves (Dispõe
sobre a inclusão de conceitos básicos de primeiros socorros na grade curricular do Ensino Fundamental Municipal);
Indicação Legislativa nº 0809/13, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva; Indicação Legislativa nº 0813/13, de
autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves e Convite do Oitavo Aniversário de Fundação do Grupo de Estudos
Espíritas Allan Kardec. Findas as leituras do expediente, não havendo orador inscrito na fala do expediente, e havendo
Ordem do Dia, Indicações Legislativas nºs 738/13 e 741/13, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves, e Indicação
Legislativa nº 808/13, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões, aprovadas simbolicamente. E, não havendo
orador inscrito nas explicações pessoais, às dezenove horas e quarenta minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada
a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário e convocando os Senhores Vereadores para próxima
reunião ordinária, no dia dez de outubro de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida.
E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em oito de outubro de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 053/13

Ata da Quinquagésima Terceira Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze,
sob a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, e,
havendo número legal, às dezenove horas e vinte minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos,
tendo convidado o Vereador Carlos Alberto de Oliveira para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o
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Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de
nº 52, da última reunião ordinária, realizada aos oito dias do mês de outubro, do ano de dois mil e treze, que, depois de
lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o
Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 917/13, de protocolo nº
0815/13, (Encaminha convites para Pregões nºs 37, 38, 39, 40 e 41; Requerimento da Comissão de Urbanismo e
Infraestrutura Municipal (Solicita encaminhamento de ofício ao Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro e
Ministério  Público do Estado do Rio de Janeiro, referente às Obras da Escola Municipal Santa Isabel); Indicações
Legislativas nºs 0817/13 e 0818/13, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira; Indicações Legislativas nºs 0820/
13 e 0821/13, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões. Findas as leituras do expediente, não havendo orador
inscrito na fala do expediente e, não havendo Ordem do Dia e, não havendo orador inscrito nas explicações pessoais,
às dezenove horas e quarenta minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
visitantes no plenário convocando os Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia quinze de outubro
de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida.  O Senhor Presidente informou aos
Senhores Vereadores e demais presentes, que, em seguida, será realizada a Audiência Pública, em atenção ao
Requerimento Informação nº 0783/13, de autoria da Comissão de Educação, Saúde e Meio Ambiente, referente à
convocação do Secretário Municipal de Meio Ambiente, Alcenir de Oliveira Azevedo, com vista a prestar informações
e esclarecimentos sobre a extração de areia e assuntos pertinentes a sua pasta, em nosso Município. E eu, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar
a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em dez de outubro de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 054/13

Ata da Quinquagésima Quarta Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos quinze dias do mês de outubro do ano de dois mil e
treze, sob a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, e,
havendo número legal, às dezenove horas e dez minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos,
tendo convidado o Pastor Edoacir Bonifácio da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o
Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de
nº 53, da última reunião ordinária, realizada aos dez dias do mês de outubro, do ano de dois mil e treze, que, depois de
lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o
Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 919/13, de protocolo nº
0825/13, (Encaminha cópias da Legislação 2013, impressas e digital); Ofício PRS/SSE/CSO nº 37.985/13, de protocolo nº
0826/13, do Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro (Encaminha parecer prévio favorável sobre as contas da
administração financeira do Município, referente ao exercício de 2012); Ofício nº 021/13, de protocolo nº 0823/13,
Associação de Moradores de Parada Morelli (Informa composição da nova diretoria, eleita em 14 de junho de 2013);
Ofício nº 023/13, de protocolo nº 0824/13, Associação de Moradores de Parada Morelli (Solicita gestões junto a Ampla,
reforço no poste da Estrada Joana Cabral Morelli) e Ofício da Associação Renasce São José, de protocolo nº 0827/13,
(Solicita cópia do Regimento Interno da Câmara Municipal). Findas as leituras do expediente, e, havendo orador
inscrito na fala do expediente, usou a Tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando
Representante da Associação Renasce São José Larri Araújo de Souza e demais presentes e parabenizou os Professores:
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Lucimere Madeira Marques, Lucas Duarte
Rabello e Neuza Andriolo Machado pelo dia do Professor. Encerrou sua fala ,explanando que a carreira de professor é
muito importante e que as demais profissões dependem do Professor, e destacou que, para que sejamos um País de
primeiro mundo, dependemos da valorização da educação. Inscrito na fala do expediente, o Vereador Lucas Duarte
Rabello, que iniciou cumprimentando Representante da Associação Renasce São José, Lucimere Madeira Marques, a
Assessora Parlamentar Marta da Silva Moreira e Darci José Candido. Disse que estava feliz pelo Dia do Mestre e
parabenizou as Professoras Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Lucimere Madeira
Marques e Neuza Andriolo Machado e lamentou que o Professor fosse desvalorizado financeiramente. Relembrou a
visita realizada, juntamente com o Vereador Francisco Lima Bulhões, na Secretaria Municipal de Obras Públicas e



Transporte, solicitando informações dos equipamentos de seguranças para os funcionários que trabalham na coleta de
lixo e lamentou que até o momento não fosse tomada nenhuma providência. Recordou que esteve no setor de compras
da Prefeitura, juntamente com Vereador Francisco Lima Bulhões, e receberam informações sobre o processo, solicitando
a compra de duzentos pares de luvas para os catadores de lixo e lamentou que hoje recebeu a notícia que os Funcionários
da Prefeitura foram até a Delegacia registrar ocorrência, e que a compra de luvas não deveria ser feita pelos funcionários,
sugerindo providências do Secretário de Meio Ambiente Alcenir Oliveira de Azevedo. Inscrita na fala do expediente, a
Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando Representantes da Associação Renasce São José,
Assessores Parlamentares, Professora Neuza Andriolo Machado, Professora Lucimere Madeira Marques , Professor
Larri Souza de Araújo e demais presentes. Relembrou as falas dos Vereadores Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte
Rabello, referente às homenagens prestadas pelo Dia do Professor e o reconhecimento da Profissão. Parabenizou os
Professores Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha , Lucas Duarte Rabello, Lucimere Madeira Marques , Larri Souza
de Araújo e todos Professores pelo Dia do Professor. Encerrou sua fala, relembrando  a participação do Professor e Ex-
Vereador Sebastião Célio Ferreira na Legislatura Anterior. E, havendo Ordem do Dia, Projeto de Lei nº 582/13, (Altera os
artigos 1º e 3º e o Anexo I da Lei nº 1.659/13, de 2011) em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos. E, não
havendo orador inscrito nas explicações pessoais, às dezenove horas e cinquenta e seis minutos, o Senhor Presidente
deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário, convocando os Senhores Vereadores
para próxima reunião ordinária, no dia dezessete de outubro de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia
ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os
anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de
direito. São José do Vale do Rio Preto, em quinze de outubro de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 055/13

Ata da Quinquagésima Quinta Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze,
sob a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, e,
havendo número legal, às dezenove horas e dezesseis minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos,
tendo convidado o Padre Tiago José dos Santos Rebello, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo,
o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata
de nº 54, da última reunião ordinária, realizada aos quinze dias do mês de outubro, do ano de dois mil e treze, que, depois
de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o
Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 930/13, de protocolo nº
0832/13, (Informa notificação ao setor competente referente ao envio de duodécimos para o Legislativo); Ofício GP nº
935/13, de protocolo nº 0829/13, (Encaminha Balancete da Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha, referente
ao mês de agosto de 2013); Ofício GP nº 928/13, de protocolo nº 0831/13, (Encaminha Projeto de Lei de abertura de
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 397.000,00 – trezentos e noventa e sete mil reais, para atender a Secretaria
Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia); Ofício GP nº 947/13, de protocolo nº 0835/13, (Encaminha cópia
da portaria a qual tornou sem efeito a permuta dos Servidores Sebastião Braz da Silva Malheiros e Edimar Sebastião
Gonçalves de Lima); Ofício GP nº 945/13, de protocolo nº 0834/13, (Encaminha Projeto de Lei de abertura de Crédito
Adicional Suplementar no valor de R$ 307.000,00 – trezentos e sete mil reais, para atender a Secretaria de Obras
Públicas, Urbanização e Transportes); Ofício GP nº 952/13, de protocolo nº 0836/13, (Encaminha resposta ao Requerimento
de Informações nº 805/13, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves, referente ao Conselho Municipal de Direitos
da Criança e do Adolescente); Ato da Presidência nº 06, de 22/10/2013, (Designa Comissão  Externa composta pelos
Vereadores: Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Luís de Souza Teixeira); Projeto de Lei
Complementar nº 828/13, (Introduz parágrafo único ao Artigo 60 da Lei Complementar nº 05, de autoria do Vereador
Lucas Duarte Rabello); Moção de Aplausos nº 0837/13, (Dr. Hélcio Ferreira Campos); Projeto de Lei nº 0838/13, de
autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves e Ofício nº 026/13, Associação de Moradores de Parada Morelli (Solicita
reforma da Quadra Poliesportiva da Escola Municipal Vicente Morelli). Findas as leituras do expediente, e havendo
orador inscrito na fala do expediente usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando
o Padre Tiago José dos Santos Rebello, Representantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares
e demais presentes. Parabenizou o Vereador Lucas Duarte Rabello e a equipe de Futsal do Município São José do Vale
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do Rio Preto em vencer o jogo contra Laje de Muriaé, em Rio das Ostras. Relembrou que, no dia dezoito de outubro de
dois mil e treze, aconteceu o terceiro baile da terceira idade, evento realizado no Bairro de Rio Bonito e parabenizou os
organizadores. Agradeceu o Padre Tiago José dos Santos Rebello em ceder o Centro Infantil para realização das
inscrições do Projeto Envelhecimento Saudável e Qualidade de Vida. Parabenizou os Vereadores Marcelo Rabello
Neves e Lucas Duarte Rabello pelo Projeto de Lei protocolado nesta Casa, referente à Semana do Deficiente Físico, e
destacou que o portador de deficiência física contribui para a sociedade. Recordou que hoje foi realizado, no Executivo,
Pregão presencial, referente à aquisição de um micro trator e seis roçadeiras, para atender à Secretaria Municipal de
Agricultura, Abastecimento, Pesca, Indústria, Comércio e Expansão Econômica, e destacou que a utilização deverá  ser
destinada aos produtores rurais e lamentou que os critérios para empréstimos das roçadeiras não são convincentes.
Relembrou a indicação protocolada pela Ama Morelli – Associação de Moradores, Amigos e Produtores de Parada
Morelli, referente à reforma da Quadra Poliesportiva da Escola Municipal Vicente Morelli e lamentou que há várias
indicações solicitando a reforma da Quadra e até o momento esta não foi realizada pelo Executivo. Disse também que
os Bairros de Barrinha e Parada Morelli viessem sofrendo pela falta de água e lamentou que o Setor de Manutenção do
Sistema de Abastecimento de água não tomasse providências. Relembrou que a Secretaria de Obras, Urbanização e
Transportes estivesse na Rua Irene Lima, na Barrinha, realizado a operação tapa-buracos e lamentou que o material
utilizado fosse saibro e pó de pedra, causando, assim, transtornos aos que utilizam a citada Rua. Recordou que recebeu
um relatório consolidado da Secretaria de Obras do Governo do Estado, referente às ações realizadas na Região
Serrana, na tragédia de janeiro de dois mil e onze, e lastimou que fosse citada a construção de dez casas populares no
Município. Registrou relatório com as ações do Governo do Estado: “O Governo empregou recursos e esforços para
recuperação dos municípios, com a realização de obras de contenção de encostas, reconstrução de pontes, dragagem
e canalização de rios, recuperação de rodovias, pagamento de aluguel social e construção de moradias para realocação
de famílias desabrigadas” e lamentou que, destas ações registradas, o Município recebesse apenas aluguel social.
Encerrou sua fala, relembrando a visita realizada pelo Governador Sérgio Cabral, no Município, e destacou que
prioridades foram citadas como: obras de contenção de encostas, reconstrução de pontes, dragagem e canalização de
rios, recuperação da Rodovia RJ 134 e lamentou que até o momento não fosse realizada nenhuma obra. Inscrito na fala
do Expediente, o Vereador Lucas Duarte Rabello, que iniciou cumprimentando a Associação Renasce São José,
Assessores Parlamentares, Padre Tiago José dos Santos Rebello. Justificou sua ausência na audiência pública realizada
na Escola Bianor Martins Esteves, referente ao Plano Diretor do Município, e explanou que para os Municípios com
mais de vinte mil habitantes passa ser obrigatório o Plano Diretor. Relembrou a fala do Vereador Francisco Lima
Bulhões, referente à competição Futsal do Município São José do Vale do Rio Preto em vencer o jogo contra Laje de
Muriaé, em Rio das Ostras. Parabenizou o Padre Tiago José dos Santos Rebello, pelas ações realizadas na Paróquia de
São José do Vale do Rio Preto, e destacou a Moção de Aplausos que será entregue por esta Casa Legislativa. Recordou
o requerimento de informação, protocolado nesta Casa, referente à alteração do Artigo 60 do Código de Obras, e
sugerindo revisões e alterações. Relembrou o Relatório Consolidado das Ações do Governo do Estado, na Região
Serrana, e destacou: “850 mil toneladas de entulhos e lama retiradas das Ruas; Rios e Canais desobstruídos; Construção
de acessos alternativos para possibilitar a passagem de veículos; Reconstrução das redes de drenagem e esgoto, entre
outros e Recuperação de Rodovias: RJ- 116, 130, 134, 142, 148 e 150” e lamentou que as ações citadas pelo Governo do
Estado não fossem realizadas. Relembrou a fala do Vereador Francisco Lima Bulhões, referente às construções das
casas habitacionais e lamentou que não atendesse às famílias inscritas no aluguel social. Recordou o Projeto de Lei
orçamentário para atender à Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, no valor de R$ 397.000,00
– trezentos e noventa e sete mil reais, e que será destinada ao pagamento do PETU – Programa Especial Transporte
Universitário e a compra de 2 (duas) Kombis para atender o transporte dos alunos, sugerindo apoio para aprovação
dos seus pares. Encerrou sua fala, relembrando a visita realizada, juntamente com o Vereador Francisco Lima Bulhões,
na Secretaria Municipal de Saúde, e receberam informações que os carros encontram-se quebrados e sugerindo que o
Executivo renove os veículos das Secretarias Municipais de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia e Saúde. Inscrita
na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando a Associação
Renasce São José, Padre Tiago José dos Santos Rebello, Darci José Candido, Assessores Parlamentares, e demais
presentes. Relembrou a reunião realizada, no dia dezenove de outubro de dois mil e treze, na Escola Municipal Bianor
Martins Esteves, referente ao Plano Diretor do Município e lamentou a ausência de seus pares e destacou a importância
do Plano Diretor no Município e que a Câmara irá dar o apoio necessário. Disse também que o Plano Diretor depende
da participação dos Munícipes e registrou tópicos que serão discutidos em audiências públicas e divididos em grupos:
Organização do território; Pensar em uma cidade organizada é pensar no futuro; Aprender escolhermos o que queremos;
Definições de áreas de zona rural e zona urbana; Divisão de bairros; Municípios que queremos e desejamos e o que
vamos alcançar objetivos em prol dos munícipes. Disse também que o Plano Diretor iniciou em gestões anteriores e que
é necessário dar prosseguimento para que ele seja finalizado. Relembrou o relatório consolidado de ações do Governo



do Estado do Rio de Janeiro, na Região Serrana, em razão do desastre climático, em doze de janeiro de dois mil e onze,
e lamentou que o Município de São José do Vale do Rio Preto fosse destacado com a construção de dez casas
populares na Vila da Garapa, que é um pedido do ano de dois mil e seis. Registrou que remeterá uma carta ao Governo
do Estado sobre a indignação, das mentiras registradas na cartilha, pois foram destacados apenas os Municípios de:
Teresópolis, Nova Friburgo, Petrópolis e Sumidouro, sugerindo apoio dos seus pares. Disse também que existem
famílias desabrigadas, ocupando Escolas Municipais do Sertão e Roçadinho, e lamentando que até o momento nenhuma
providência fosse tomada. Disse também que, no dia trinta e um de outubro de dois mil e treze, será realizada a licitação
para construção da Ponte, na localidade de Areias. Lamentou que o Executivo não viesse realizando ações, principalmente
em obras, e sugerindo que o Prefeito fizesse uma avaliação dos Secretários e que metas deveriam ser cumpridas, e, se
houvesse o não atingimento de metas, deveria haveria mudanças. Encerrou sua fala, recordando indicação protocolada
nesta Casa, referente à construção de redutores de velocidade e faixas de pedestres, lamentando que fossem feitas
faixas em algumas Ruas, sem a consulta da Secretaria de Defesa Civil, sugerindo ao Executivo providências.  E, não
havendo Ordem do Dia, e havendo orador inscrito nas explicações pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Francisco
Lima Bulhões e Maria Anunciação da Silva. Às vinte e uma horas e cinco minutos, o Senhor Presidente deu por
encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário, convocando os Senhores Vereadores para
próxima reunião ordinária, no dia vinte e quatro de outubro de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia
definida: Projeto de Lei nº 0834/13, (abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 307.000,00 – trezentos e
sete mil reais, para atender à Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes) e Projeto de Lei  nº 0831/13,
(abertura de Crédito Adicional Suplementar, no valor de R$ 397.000,00 – trezentos e noventa e sete mil reais, para
atender à Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia). E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e dois de outubro
de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 056/13

Ata da Quinquagésima Sexta Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e
treze, sob a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, e,
havendo número legal, às dezenove horas e quinze minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos,
tendo o Vereador Luís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente
solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 55, da última
reunião ordinária, realizada aos vinte e dois dias do mês de outubro, do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 957/13, de protocolo nº 0839/13,
(Encaminha resposta ao Requerimento de Informações nº 0782/13, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello);
Ofício GP nº 970/13, de protocolo nº 0841/13, (Encaminha convite para licitação para construção da Ponte Preta em
estrutura metálica); Ofício PRS/SSE/CSO nº 38.115/13, de protocolo nº 0840/13, Tribunal de Contas do Estado do Rio de
Janeiro (Dá ciência do inteiro teor do voto do Processo nº 209.512-1/2013); Indicações Legislativas nºs 0843/13 e 0844/
13, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicações Legislativas nºs 846/13 e 847/13, de autoria do Vereador
Francisco Lima Bulhões; Projeto de Lei nº 0845/13, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões (Dispõe sobre a
Disciplina Educação no Trânsito, na Grade complementar do Ensino Fundamental das Escolas Rede Pública Municipal);
Convite da Feira de Ciências e Tecnologia da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia e
Convite para Comemorações da Campanha Outubro Rosa, do CRAS Vale. Findas as leituras do expediente, e havendo
orador inscrito na fala do expediente, usou a Tribuna o Vereador Lucas Duarte Rabello, que iniciou cumprimentando a
Secretária de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, a Associação Renasce São
José, Assessores Parlamentares, Diretor da Rádio Ativa, Fábio Meireles Guerra, e demais presentes. Relembrou o
Requerimento de Informações, protocolado nesta Casa, no dia dezessete de setembro de dois mil e treze, solicitando ao
Poder Executivos os seguintes esclarecimentos: item número um: sobre o tipo de empreendimento que está sendo
executado no Morro Redondo, tendo em vista que se vê uma grande movimentação de terraplanagem em andamento,
na parte de trás da Estrada Silveira da Motta e no topo de morro, e registrou a resposta do Executivo: “Informo que o
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empreendimento citado refere-se à terraplanagem para construção da futura sede Administrativa do Município”. Item
número dois: necessário ainda se faz informar se há EIA/RIMA( Estudo de Impacto Ambiental/Relatório de Impacto
Ambiental), pois os recursos ambientais considerados de significativo potencial de degradação requerem estudos de
impacto ambiental do local do empreendimento e sua área de influência, considerando: o meio físico, o meio biológico,
os ecossistemas e o meio socioeconômico”. E registrou a resposta do Executivo: “Informo que a citada obra está
paralisada, ressalto também que estão sendo providenciado o licenciamento ambiental” e lamentou que serviço de
terraplanagem fosse iniciado sem o licenciamento ambiental. Item número três: “Se a informação do item de número um
for positiva, encaminhar o Projeto básico e o Projeto do Executivo dos empreendimentos com as respectivas planilhas
do custo estrutural e o cronograma físico-financeiro, com análise do impacto no orçamento municipal, e lamentou que
o item número três não fosse respondido pelo Executivo e que nenhum projeto fosse realizado pelo Executivo, registrando
que cometeram crime ambiental.  Relembrou a audiência pública, realizada nesta Casa, com o Secretário Municipal de
Meio Ambiente, Alcenir de Oliveira Azevedo, e que fosse explanado  que a obra estivesse paralisada. Lastimou que
fossem notificados alguns munícipes com serviços de terraplanagem e que recebeu denúncia de que, no Bairro da
Glória, está sendo realizado um serviço de terraplanagem e disse que, até o momento não foi tomada nenhuma providência
da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, questionando o seguinte: “ Com que moral o Poder Executivo iria fiscalizar,
se eles mesmos não deram exemplo?”Disse também que máquinas da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e
Transportes estavam realizando o serviço de terraplanagem no Morro Redondo e aterrando o córrego perto do Ginásio
Mário Chaves,  lamentando que só fosse suspensa mediante o Requerimento de Informações, e que essas máquinas
deveriam estar prestando serviços às Ruas do Município que se encontram em péssimas condições. Disse também que
conversaria com o Analista Jurídico, Dr. Luciano Fernandes Pires, para que ele o orientasse sobre os termos legais  para
que cópias do Requerimento de Informações e da resposta do Executivo fossem enviadas ao Ministério Público do
Estado para providências cabíveis. Encerrou sua fala parabenizando o Vereador Francisco Lima Bulhões pela iniciativa
do Projeto de Lei incluindo a Disciplina Educação no Trânsito, na Grade complementar do Ensino Fundamental das
Escolas Rede Pública Municipal. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, iniciou
cumprimentando a Secretária Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Cátia Regina Isidoro Pinto Rento,
e demais presentes. Disse também da importância de os Secretários Municipais estarem presentes nas Sessões
Legislativas e se interarem do andamento dos projetos que tramitam. Relembrou o Projeto de Lei, protocolado nesta
Casa, de sua autoria, referente à inclusão da Disciplina Educação no Trânsito, na Grade complementar do Ensino
Fundamental das Escolas Rede Pública Municipal, e destacou o artigo 5º: “O programa a que se refere esta Lei consiste:
I – conscientizar crianças e adolescentes sobre a responsabilidade social no trânsito; II- reduzir as ocorrências relativas
a acidentes e violência no trânsito; III- educar os futuros condutores com princípios de cidadania” e lamentou que
existisse falta de responsabilidade no trânsito, tanto dos condutores de veículos como dos pedestres, sugerindo apoio
dos seus pares para aprovação. Recordou a indicação, protocolada nesta, Casa referente a quebra-molas, na Estrada
Silveira da Motta,  lamentando que, em janeiro de dois mil e treze, sugeriu, através de indicação, a substituição de
quebra molas por fiscalização eletrônica. Disse também que hoje aconteceu um acidente gravíssimo, no Bairro de
Parada Morelli, lamentando que não existe quebras-molas, causando, assim, transtornos.  Recordou o requerimento de
informações, referente aos contratos realizados no Município, através da Secretaria Municipal de Obras, Públicas,
Urbanização e Transportes, e lamentou que a resposta do Executivo é que não houve contratação. Relembrou a fala do
Vereador Lucas Duarte Rabello, referente ao Requerimento de Informações, solicitando esclarecimentos do Secretário
Municipal de Meio Ambiente, Alcenir de Oliveira Azevedo, sobre o Morro Redondo, e lamentou que a resposta
enviada não fosse esclarecedora, sugerindo providências. Encerrou sua fala, relembrando a Sessão do dia vinte dois
de outubro de dois mil e treze, referente ao abastecimento de água, no Bairro de Barrinha, e lamentou que, até o
momento, nenhuma providência fosse tomada pelo Executivo. Inscrito ainda na fala do Expediente, após convidar o
Vice-Presidente, Luís Carlos da Silva, para assumir a condução dos trabalhos, usou a tribuna o Vereador Dárcio
Andriolo Machado, que iniciou cumprimentando todos os presentes e relembrando a fala do Vereador Francisco Lima
Bulhões, referente ao abastecimento de água, no Bairro de Barrinha, e lamentou a falta de responsabilidade do Executivo,
sugerindo a perfuração de um poço artesiano para atender os Bairros de Barrinha e Parada Morelli. Relembrou a fala do
Vereador Lucas Duarte Rabello, referente ao Requerimento de Informações solicitando esclarecimentos do Secretário
de Meio Ambiente, Alcenir de Oliveira Azevedo, sobre o Morro Redondo, e lamentou que atitudes não fossem adotadas
pelo Executivo. Disse também que as indicações protocoladas nesta Casa não estão sendo concretizadas pelo Executivo.
Relembrou o remanejamento de dez por cento de orçamento, disponibilizado para o Executivo, e lamentou que o
Município permanecesse parado, sugerindo providências. Agradeceu à Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e
Transportes, na operação tapa-buracos, no Bairro Monte Florido. Encerrou sua fala, registrando que foi adiada a
votação, no Congresso Nacional, do Projeto de Lei que altera o piso salarial dos Agentes Comunitários de Saúde e que
está previsto para o dia cinco de novembro, em regime de urgência,  destacando que o Governo Federal repassa para



os municípios o valor de novecentos e cinquenta reais, e lamentou que o Município pagasse apenas o salário de
seiscentos e setenta e oito reais. E, havendo Ordem do Dia,  Projeto de Lei nº 0831/13, (abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 397.000,00 – trezentos e noventa e sete mil reais, para atender à Secretaria Municipal de
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia) e Projeto de Lei nº 0834/13, (abertura de Crédito Adicional Suplementar no
valor de R$ 307.000,00 – trezentos e sete mil reais, para atender à Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes)
em discussão e votação, aprovados em 1º e 2º turnos.  Requerimento de Informações nº 0818/13, de autoria da
Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, aprovado simbolicamente. E, havendo orador inscrito nas
explicações pessoais, usou a Tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, às vinte horas e quarenta cinco minutos, o
Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário, convocando os
Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia vinte e nove de outubro de dois mil e treze, às dezenove
horas, com Ordem do Dia não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada
por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e quatro de outubro de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 057/13

Ata da Quinquagésima Sétima Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e
treze, sob a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Luís de Souza Teixeira, Carlos
Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, estando ausente a Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, e, havendo número legal, às dezenove horas e dezesseis minutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado o Vereador Luís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da
Silva, fizesse a leitura da ata de nº 56, da última reunião ordinária, realizada aos vinte e quatro dias do mês de outubro,
do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o
Senhor Presidente solicitou ao  Vereador Francisco Lima Bulhões, Primeiro Secretário ad hoc,  que fizesse a leitura do
Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício
GP nº 968/13, protocolo nº 0848/13, (Encaminha cópia do Decreto nº 2.338 (Crédito Adicional Suplementar do Legislativo
Municipal); Ofício GP nº 984/13, protocolo nº 0849/13, (Encaminha resposta do Requerimento de Informações nº 787/13,
de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira); Projeto de Lei nº 852/13, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha (Institui o Novembro Azul no Âmbito do Município de São José do Vale do Rio Preto); Requerimento
de Informações nºs 0850/13 e 0851/13, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Requerimento
nº 0853/13,  (Servidor Edimar Sebastião Gonçalves, requer licença sem vencimentos por dois anos) e Convite Secretaria
Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia (Abertura do Projeto Chega Mais Leitura, dia 31/10, às 18h, no
Colégio Estadual Coronel João Limongi. Findas as leituras do expediente, e havendo orador inscrito na fala do expediente,
usou a Tribuna o Vereador Lucas Duarte Rabello, que iniciou cumprimentando Funcionários, Assessores Parlamentares,
Associação Renasce São José e demais presentes. Relembrou a quinta edição da Copa INTER TV de Futsal e parabenizou
o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, o Secretário Municipal de Turismo, Esportes e Lazer, Marcelo Antunes,
o Diretor de Turismo Esporte e Lazer, Marco Antônio Pacheco, o treinador Sandro Werneck e principalmente toda
equipe que viesse treinando três vezes por semana. Disse também que , nas cinco edições da Copa INTER TV de
Futsal, os atletas conseguiram chegar à final da competição, conquistando dois vice-campeonatos da Região Serrana
e três campeonatos, e destacou também que da Supercopa dos Campeões, das edições realizadas na Região dos Lagos,
São José chegou a três finais. Disse também que, com tão pouco investimento, os atletas têm superado todas as
expectativas propostas. Disse também que o nome do Município tem sido destaque na TV Globo e registrou que, no dia
nove, será realizado o jogo Basquete, Brasil com atletas do Município de São José do Vale do Rio Preto. Encerrou sua
fala, parabenizando o capitão da equipe, Luciano Fernandes Pires, que se encontra nela desde o ano de dois mil e nove.
E, não havendo Ordem do Dia, e não havendo orador inscrito nas explicações pessoais, às dezenove horas e cinquenta
minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário, convocando
os Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia trinta e um de outubro de dois mil e treze, às dezenove
horas, com Ordem do Dia não definida. E eu, Francisco Lima Bulhões, Primeiro Secretário ad hoc, para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por
quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e nove de outubro de dois mil e treze.
APMC.
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